

des centrales électriques alimentées au charbon. Un accord international sur la réduction des émissions de mercure aidera à atténuer les effets du mercure sur la santé et l'environnement des Canadiens, particulièrement dans le Nord.

Quatrièmement, le Canada veillera à intensifier les activités scientifiques dans l'Arctique et à enrichir l'héritage de l'Année polaire internationale. Les activités scientifiques portant sur l'Arctique constituent un fondement solide pour la Stratégie pour le Nord du Canada, car elles apportent les connaissances nécessaires pour établir des politiques judicieuses et prendre de bonnes décisions, concernant tant les enjeux nationaux qu'internationaux. Pour faire en sorte que le Canada demeure un chef de file mondial dans le domaine de la science de l'Arctique, le gouvernement canadien s'est engagé à établir une nouvelle station de recherche d'envergure mondiale dans le Haut-Arctique, qui servira au Canada et aux autres pays; les travaux sont en cours à cet égard. La station accueillera des équipes de chercheurs dans l'Arctique canadien et, pour soutenir ces efforts, le Canada a également investi pour moderniser les installations de recherche existantes dans plus de 30 sites de l'Arctique.

Le Canada a apporté l'une des plus fortes contributions individuelles nationales à l'Année polaire internationale, et il accueillera l'événement final qui conclura l'année en avril 2012 à Montréal. Le Canada tient également un rôle de premier plan dans le projet de réseaux d'observation de l'Arctique du Conseil de l'Arctique. Son but est d'intensifier l'engagement international en mettant au point des systèmes durables et coordonnés d'observation de l'ensemble de l'Arctique et de partage des données, particulièrement en ce qui concerne les enjeux environnementaux, sociaux, économiques et culturels.

AMÉLIORER ET DÉCENTRALISER LA GOUVERNANCE :

HABILITER LES RÉSIDANTS DU NORD

Le gouvernement du Canada est déterminé à accorder aux résidents du Nord davantage de contrôle sur leur destinée économique et politique. Le Canada prend des mesures en vue d'appuyer la Déclaration des Nations Unies sur les droits des peuples autochtones, dans le respect intégral de la Constitution et des lois du Canada. Au cours des dernières décennies, les gouvernements du Nord canadien ont assumé de plus grandes responsabilités dans de nombreux aspects des affaires de leur région. Les progrès se poursuivent à cet égard, et ils représentent une autre façon pour le Canada d'exercer sa souveraineté dans